

Présents : Michel, Florence, Alice, Jean-Louis, Clotilde, Julie, Adèle

Excusés : Kévin, Sébastien

### **Election composition du bureau**

Florence Silva (Présidente), Clotilde Guillet et Sébastien Defrade (Co-trésoriers), Adèle Dorlipo et Julie Brouillet (Co-secrétaires). Election à l'unanimité.

### **Challenge FSGT Adultes**

Demander aux adhérents qui ne participent pas à la compèt' de venir aider. Organisation courses de nourriture/boissons et repas de midi des bénévoles.

### **Rôles des membres actifs**

- Matériel : Il y a eu perte de matériel cet été. **Cédric**, Florence, Jean-Luc, Sophie et Céline ont chacun une clé. Jean-Luc et Sophie ne veulent plus se charger des prêts de matériels. **Clément** se propose d'être référent (récupèrerait clé de Céline), **Alice** aussi (récupèrerait clé de Sophie), et **Florence**.

**Michel** se renseignera auprès de la section plongée pour savoir ce qu'ils utilisent comme logiciel pour savoir qui emprunte quoi, et revient vers nous au prochain bureau. Sinon Google doc.

Règle à afficher au Mur : On vient récupérer le matériel dont on a besoin le mercredi avant la sortie et on le rend le mercredi suivant. On envoie un mail aux référents pour qu'il y ait une trace écrite.

- Bleau : Covoiturage plus organisé et plus ouvert aux non habitués. Mieux coordonner une sortie par mois si possible, par exemple en même temps que la sortie enfants, donc le 1<sup>er</sup> dimanche de chaque mois hors vacances scolaires. Donc pour janvier → dimanche de la rentrée.

Membres actifs Fontainebleau : Hugues, Bertrand, Michel, Kévin. **Michel** nous transmet les infos.

- Mur : Les encadrants sont actifs. Les autonomes rangent n'importe comment. Mettre en place un référent rangement les mardi et vendredi qui vérifierait tout pendant que d'autres rangent les tapis ?

Refaire l'affichage d'explication du rangement des dégaines dans la réserve, de la fermeture du gymnase, avec des couleurs.

- Événementiel : Nouvel an 11/01, groupe de musique conseillé par Lino du Tremplin/Hangar à qui on financerait 10 répétitions au Hangar. **Florence** le contacte.

**Julie et Adèle** se proposent de devenir référentes de l'événementiel de la Section et donc notamment des préparatifs du Nouvel An (réservations, thème, courses).

Proposer une soirée en fin d'année pour tous les adhérents, en plus du repas pour les encadrants.

### **AG de l'USI**

Le 13/12 au siège du club, il nous faut 10 votants. Lors de cet AG : bilan de la saison et élection du nouveau Comité directeur : **Clotilde et Florence**, se réunissant tous les 2 mois environ.

### **Bloc/Maintenance**

Maintenance générale : devis de 937 euros sans participation de la mairie finalement = devis validé.

Bloc : environ 6000 euros de perdus (suite à la liquidation judiciaire de la boîte).

Après discussion, vote pour valider l'achat du bloc car nous allons déménager dans une nouvelle salle dans les années qui viennent : validé à l'unanimité avec demande d'aide exceptionnelle à l'USI à hauteur de 60% pour le bloc et la maintenance (**Michel et Florence**).

### **Nouvelle salle**

Romain Marchand 1<sup>er</sup> adjoint au maire et en charge de l'urbanisme et sports : nouveau mur dans le gymnase du futur collège du Plateau prévu pour la rentrée 2022. On nous a assuré que nous

garderions l'OAC pendant encore 2 ans, mais attention à ne pas se retrouver sans salle si le collège prend du retard (travaux, découverte de pollution du sol, etc.).  
Nouvelle salle privée au G20 de Pierre et Marie Curie ?

### **Formations**

Comptabilité pour les Trésoriers : Clotilde y participe, peut-être avec l'adhérente qui sera potentiellement la future Trésorière.

Julie participe au PSC1 co-organisé par l'USI et la Croix-Rouge d'Ivry.

### **Inscriptions**

On est très laxistes, ça traîne en longueur, il y a encore beaucoup d'anciens qui ne sont pas inscrits. Mettre en place le port obligatoire de la licence au baudrier.

On ne grimpe pas tant que l'on n'est pas inscrit !!!

Faire un mail spécial d'annonce pour prévenir fin novembre et dire qu'à partir de la rentrée de janvier : pas de licence = pas de grimpe.

### **Pulkas**

Les référentes Ski nordique demandent l'achat de 3 nouvelles pulkas pour les sorties, qui comptent de plus en plus d'adeptes.

Il y a pour le moment 4 pulkas personnelles mises à disposition par Francette, Laurence et (?), 4 pulkas ont été achetés par l'USI il y a quelques années.

Le Bureau se demande si ce n'est pas plutôt un achat qui devrait être fait par la Coop'Alpi : MUTUALISATION du matériel de Montagne.

Plan pour achat de 3 pulkas peu chères aux USA via un ami de Francette. Clotilde propose que la Section prenne en charge cet achat mais qu'on mette ces pulkas à disposition de la Coop'Alpi.

Nous attendons de recevoir les référentes Ski nordique lors du prochain Bureau.